

スポーツの秋です！

福祉スポーツ大会開催

10月23日（日）、第31回福祉スポーツ大会が開催されました。この大会は、社会福祉協議会主催で老人クラブ連合会、母子会、身体障害者互助会、民生（児童）委員協議会などの参加のもと毎年開催されているものです。

秋空の下、会員約300人が競技に応援に一生懸命汗を流しました。結果は母子会と福祉関係者の合同チームが優勝し、見事2連覇を果たしました。



▲ボール入りに悪戦苦闘！

これからも平和を願う

津奈木町戦没者追悼式

9月30日（金）、改善センターで戦没者追悼式が厳かに行われました。戦没者305柱の英霊をまつり、その遺族や関係者約200人が参加。

式典で西川町長は「過去を振り返り戦争の悲惨さを次の世代に語り継ぐと共に、他国との友好関係を深めて世界平和の確立を目指します。」と式辞で述べました。その後、光陽会による献詠「英霊をとむらう」がささげられ、参加者により献花が行われました。



▲永遠の平和を願い、式辞を述べました

生前の功労をたたえ

故福田正任さんへ特旨叙位伝達

10月5日（水）、中尾地区の故福田正任さんへ特旨叙位・正六位の伝達が行われました。

福田さんは、町議会議員として8期32年の永きにわたり在職され、特に昭和56年からの5年間は議長として円滑な議会運営および地方自治の育成発展に貢献されました。そのほかにも、森林組合理事としても15年間在職され、中でも昭和51年6月からの6年間は組合長として林業の振興にも大きく寄与されました。



▲代理で受け取った妹・福田ツルヲさん

高齢者世帯を訪問

交通安全母の会

津奈木町交通安全母の会（婦人会）が10月12日（水）、「高齢者世帯訪問事業」を行いました。これは、近年、高齢者事故が増加傾向にあることを受けて実施されたものです。約180世帯を訪問し、交通安全の啓発活動としてチラシやタオルの配布を行い、高齢者の方に交通安全について呼びかけました。これから日も短くなるので夜間には反射材などを着用して安全に努めましょう。



▲交通安全の呼びかけを行う交通安全母の会